

# Balcones buscan padrinos

ROXANA SILVA • OJO

**A**ún quedan 300 balcones por adoptar en el centro histórico de Lima, Barrios Altos y en el distrito del Rímac, según los últimos reportes del concejo metropolitano, que en los próximos días pondrá en marcha la tercera etapa de este simpático programa.

Durante la primera fase del proyecto se logró restaurar 71 balcones virreinales y coloniales, gracias al apoyo de 64 empresas privadas que invirtieron más de 700 mil dólares para conservar estas obras de incalculable valor para los limeños.

Como se sabe, durante la República, Lima fue conocida como la "ciudad de los bal-



**Necesitan recuperarse.**

cones". Casi todas las casas tenían uno. Los más populares eran los cerrados, cuyo origen arábico le daba un toque mágico y especial a la vivienda.

El lanzamiento de la tercera etapa del programa está previsto para la próxima semana, cuando el alcalde de Lima, Alberto Andrade Carmona, haga oficial la convocatoria a los bancos, universidades, embajadas y empresas privadas para que continúen apoyando esta noble causa, para poder recuperarlos y darle una nueva cara al viejo y tradicional centro de Lima. ●